

INDUSTRIA

Gloria alista proyecto de biocombustible en mercado ecuatoriano

—Se requerirá la siembra de unas 35 mil hectáreas de caña de azúcar, y la inversión industrial para producir 180 millones de litros de alcohol hasta el año 2016.

El Grupo Gloria presentó una propuesta al gobierno ecuatoriano para llevar adelante un proyecto de inversión en biocombustible.

Ello en el marco del proyecto de desarrollo inclusivo de los biocombustibles en el vecino país del norte. Y es que como parte de la primera fase del plan de ampliación de la gasolina Ecopaís, formulada con un 5% de alcohol carburante, se requerirá de la siembra de aproximada-



Suscribirán contrato de inversión para viabilizar negocio agroindustrial.

EN CORTO

Participación. El Grupo Gloria concentra en el Perú más del 50% de la producción total de azúcar. En Ecuador, participan como

accionistas mayoritarios del Ingenio Equodos, uno de los tres ingenios azucareros más grandes del vecino país del norte.

mente 35 mil hectáreas de caña, y la correspondiente inversión industrial para la producción de 180 millones de litros de alcohol hasta el año 2016.

Directivos del Grupo Gloria sostuvieron una reunión de trabajo con el Ministro Coordinador de Producción, Empleo y Competitividad de Ecuador, Richard Espinosa Guzmán, a fin de presentar su propuesta para la instalación agroindustrial de la primera fase de la ampliación, que será también coordinada con otras instituciones del gobierno ecuatoriano.

En base a ello, se suscribirá un contrato de inversión, para viabilizar el negocio agroindustrial, que potencialmente se ubicará en el proyecto multipropósito Daule-Vinces, Dauvin, a fin de que sea inaugurado en diciembre de 2014.

Como se sabe el Grupo Gloria tiene presencia además de Perú, en Bolivia, Colombia y Puerto Rico, con negocios en diversos sectores.

AEROCOMERCIAL

LAN Perú abrirá rutas a Talara y Ayacucho el 2014

LAN Perú espera la culminación de las obras de infraestructura que se vienen ejecutando en los aeropuertos de Talara y Ayacucho, para concretar la implementación de sus dos nuevas rutas nacionales desde Lima hacia estas ciudades en el primer semestre del próximo año.

El director de Ventas y Marketing de la aerolínea, César Andrade, refirió que actualmente las pistas de dichos aeropuertos están en la capacidad de recibir naves pequeñas, por lo que se requiere que tengan una determinada capacidad para soportar el peso de aviones más grandes.

“Estamos listos para llegar a esas ciudades, depende de que el Ministerio de Transportes y Comunicaciones y los municipios terminen los trabajos respectivos para poder entrar a esos aeropuertos”, dijo el ejecutivo, tras el



Evalúa vuelos directos a Jaén.

lanzamiento del Cyber Monday Perú 2013, que se realizará el 2 y 3 de diciembre próximos.

A Jaén

César Andrade añadió que LAN Perú también evalúa la posibilidad de ofrecer vuelos directos entre Lima y Jaén, aunque estimó que la apertura de esa nueva ruta sería posterior a las mencionadas anteriormente porque el aeropuerto de Jaén (Cajamarca) requiere obras de mayor envergadura.

PRESENCIA

Santander busca mayor expansión en México

(Reuters) El presidente del español Banco Santander, Emilio Botín, dijo que la entidad quiere aumentar su presencia en México y ampliar la inversión.

“El grupo mantiene el plan de inversiones y está abierto a nuevas oportunidades”, dijo Botín.

La división de Santander en México compró recientemente el negocio hipotecario de ING en ese país y está en pleno proceso de abrir 200 nuevas sucursales en México.



Emilio Botín.

Botín indicó que hasta finales de 2013, el banco ya contará con 90 nuevas filiales en México.

“Es el plan más ambicioso que hemos implementado en los últimos años y ha generado hasta ahora 1,100 nuevos puestos de trabajo”, dijo Botín.

“Estamos creciendo orgánicamente pero también estamos haciendo inversiones decididas y de largo plazo, y seguimos atentos a nuevas oportunidades”, señaló el presidente del banco español tras afirmar que seguirán creciendo con el país.

Botín recordó que el grupo tiene resultados positivos en México, con crecimientos de doble dígito en los negocios estratégicos.

APROBACIÓN DE ACUERDO

Valorización de Repsol e YPF sube tras acuerdo

(Reuters) El directorio de la petrolera española Repsol aprobará hoy un acuerdo preliminar con Argentina que le compensa por la nacionalización de su participación en YPF, una propuesta que se fraguó con el apoyo de los gobiernos de Madrid, Buenos Aires y México.

Y el inesperado acercamiento fue bien valorado por el mercado que no apostaba por una compensación.

Las acciones de Repsol subían más de 4% a 19.25 euros

EL DATO

Trueque. Argentina cerró acuerdos con empresas estadounidenses, francesas y británicas con compensaciones en bonos a cambio del retiro de demandas.

en Madrid, mientras que las de YPF ganaban 10.32% a 256.5 pesos en Buenos Aires.

Si bien la oferta inicial es de menos de los US\$10,500 mi-

llones que exigía Repsol por la expropiación de su activo argentino, un acuerdo se considera la salida más rápida para acabar con las tensiones que se han prolongado durante más de un año.

Un acuerdo con Repsol es clave para que Argentina recupere la confianza de los inversores y pueda atraer socios para que inviertan miles de millones.

Los analistas de RBC Capital Markets consideran que la compensación obtenida por Repsol le dará un moderado atractivo, ya que le ofrece liquidez para invertir en otros países.

SERVICIOS

ALQUILO ALMACENES

De 1000, 2000 y 3500 m2 en Nicolas Ayllon 2925 a 100 m del puente Santa Anita, km 0 Panamericana Perú en el límite de Ate, El Agustino y Santa Anita. A 7 minutos del Jockey Plaza y 15 del centro financiero de San Isidro.

Informes:

jcarbajalg@estilos.com.pe / Teléfono: 989166000

Alquilo Local Comercial de 1,000 a 3,500 m2 Ideal para Venta de Vehículos y Maquinaria

Ubicado en Nicolas Ayllon 2925 a 100 m del Pte Santa Anita con 70 m de frente a la Av. y a la carretera Central, a 200 m del Mall de Santa Anita, cerca a Derco y a 7 minutos del Jockey Plaza.

Informes:

jcarbajalg@estilos.com.pe / Teléfono: 989166000

CHINCHA

¡Vendo Ocasión!

Terreno Industrial, ubicado cerca al Muelle Tambo de Mora Totalmente plano, cuenta c/servicios de agua, luz y desagüe

AT: 6,125 m2

Fte: 82ml

www.graf.pe/32241

ALFREDO GRAF
Agente Inmobiliario

T.: 6143838 99811*4235